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  香港興業一向十分重視環保。因應愉景灣舊巴士總站提升工

程，本公司正籌備移植上址的成齡樹。實際成功移植數目將取決於多個

因素，包括樹木的健康狀況、樹木與移植地點的兼容度及存活率等。我

們亦準備了循環再生方案，以妥善處理若未能在移植後成功存活的樹

木。我們將緊密監察樹木移植後的生長情況。 
 

與此同時，整個提升計劃將設有不少園林及綠化帶，以補償因

工程進行而減少的綠化區及植物。 
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